



RECUPERAÇÃO DE ESPANHOL - 3º ANO

Entregar, **presencialmente**, ao professor até o dia 10/07/25.

Los gatos son capaces de distinguir a su dueño usando solo el olfato

Los gatos domésticos responden de forma diferente al olor de su dueño que al de un humano desconocido, lo que sugiere que pueden identificar a los que conocen basándose solo en el olfato.

Un estudio que publica *PLOS One*, a cargo de un equipo de la Universidad de Agricultura de Tokio, comprobó que los felinos pasan más tiempo olfateando el olor de un extraño que el de su dueño.

El equipo usó a treinta gatos domésticos a los que presentaron tubos de plástico que contenían bastoncillos que se habían frotado bajo la axila, detrás de la oreja y entre los dedos de los pies de su dueño o de un humano al que no conocían.

Así, observaron que los animales pasaban mucho más tiempo olfateando olores desconocidos que los de su dueño o un tubo vacío.

Preguntas de comprensión (Contéstalas en **PORTUGUÉS**)

1. ¿Qué capacidad tienen los gatos según el estudio?
2. ¿Cómo responden los gatos domésticos al olor de su dueño en comparación con otro humano?
3. ¿Qué sugiere el estudio sobre la capacidad de los gatos para identificar a los que conocen?
4. ¿Cuántos gatos domésticos participaron en el estudio?
5. ¿Cómo se obtuvieron los olores para el estudio?
6. ¿Qué tipo de tubos se utilizaron en el estudio?
7. ¿Por qué los gatos pasan más tiempo olfateando olores desconocidos?
8. ¿Dónde se publicó el estudio?
9. ¿Dónde trabajan los investigadores que realizaron el estudio?
10. ¿Qué partes del cuerpo se utilizaron para obtener los olores?